
Protokoll: 

 

Rm Zwiernik (Bündnis 90 / Die Grünen) begründet den Antrag. Beigeordneter Flöck trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0048/2018). 

 

Rm Kalenberg (CDU) fügt hinzu, dass durch die Beratungen keine zeitlichen Verzögerungen entstehen 

sollten. Dem schließt sich der Vorsitzende an. 

 


